



YEBES

... **Concierto gratuito de La Unión**

Este mítico grupo, referente del pop español, ofrecerá un concierto este sábado en Valdeluz con entrada libre. Será a partir de las diez y media de la noche, en el marco de las fiestas de Yeves. El ayuntamiento consolida así un modelo festivo con actuaciones de repercusión nacional.

DEL 24 AL 30 DE AGOSTO DE 2012  
www.dhenares.es

## “Incomprendidos e indignados”

Los trabajadores de GEACAM vuelven a salir a la calle. La consejera de Agricultura, a petición propia, explicará la gestión ante las Cortes

■ Los trabajadores de incendios forestales de Geacam han vuelto a salir a la calle este miércoles para manifestar su queja contra los recortes, y fundamentalmente, para condenar el ERE presentado días atrás por la empresa pública y que afectará a unos 685 trabajadores.

Durante la marcha, que transcurrió de manera pacífica desde la sede de Geacam en Guadalajara hasta la Delegación de la Junta de Castilla-La Mancha, se escucharon duras críticas hacia la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, para la que han pedido la dimisión.

Muchos de los manifestantes, trabajadores de Geacam, aseguran sentirse “incomprendidos, indignados y ninguneados”, cuando “día a día dan su vida para tratar de sofocar los fuegos, antes y ahora”.



Los trababajadores de Geacam se manifestaban el pasado miércoles

### EL GOBIERNO DE COSPEDAL DA LA CARA

Por su parte, el portavoz del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Cañizares, ha dado a conocer en rueda de prensa, la voluntad de la consejera de Agricultura, María Luisa Soriano, de comparecer en las Cortes regionales, para dar cuenta de la gestión que existió en GEACAM (Empresa Pública de Gestión Ambiental de

Castilla-La Mancha).

Desde el Grupo Parlamentario Popular se han valorado las numerosas comparecencias del Gobierno que preside María Dolores Cospedal en la cámara para explicar las medidas que debía adoptar y sus causas. En este sen-

tido, ha concretado que “es imprescindible conocer la gestión de los gobiernos socialistas y las nefastas consecuencias que arrastran, para poder analizar las medidas que se están articulando por parte del Gobierno regional”.

## Provincia



### Convenio con Proyecto Hombre. La Diputación lucha contra la adicción a la cocaína en la provincia

■ La presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, y el secretario de la Fundación Solidaridad del Henares 'Proyecto Hombre', Modesto Salgado, han rubricado un convenio de colaboración por el que la Institución Provincial aporta 15.000 euros a la labor que lleva a cabo la organización. Dicha cantidad irá destinada al desarrollo del programa de tratamiento ambulatorio para adicción a la cocaína en Guadalajara que Proyecto Hombre lleva prestando en la provincia desde el año 2003.

### Loranca. El alcalde obligado a renunciar al sueldo

■ Los concejales de la oposición en el Ayuntamiento de Loranca de Tajuña -tres del PSOE, uno del PCAS y otro no adscrito tras abandonar el PP- sacaban adelante en el Pleno Extraordinario que se celebraba el pasado lunes una moción que obliga al alcalde, Miguel García Maroto, del PP, a renunciar a su sueldo y destinar el dinero a un plan de empleo para los parados del municipio. Tras llegar a la alcaldía el año pasado, García Maroto decidió empezar a cobrar un salario de más de 2.000 euros mensuales.

### Escariche. Comienzan las fiestas

■ La localidad de alcarreña de Escariche, situada en las cercanías de la Villa ducal de Pastrana, celebra estos días sus fiestas patronales en honor de Nuestra Señora la Virgen de las Angustias, patrona de la localidad, con un variado y austero programa de festejos: actos religiosos, toros, música, cultura y actividades para los más pequeños.



DIPUTACIÓN PROVINCIAL

**Bacheos en la red provincial.** La presidenta de la Diputación Provincial, Ana Guarinos, visitaba la localidad de Sacecorbo para comprobar sobre el terreno la realización de los trabajos de bacheo que se están llevando a cabo en la zona. Según informaba, en esta anualidad se van a invertir cerca de 160.000 euros en trabajos de bacheo en la red de carreteras de la provincia.